

**PERKEMBANGAN PERKEBUNAN TEH CIBUNI KABUPATEN
BANDUNG DAN PENGARUHNYA TERHADAP KEHIDUPAN BURUH
PETIK TAHUN 2001-2015**

Oleh
Hadi Oktama
1106305

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Perkembangan Perkebunan Teh Cibuni Kabupaten Bandung dan Pengaruhnya terhadap Kehidupan Buruh Petik Tahun 2001-2015”. Masalah utama dalam skripsi ini adalah bagaimana perkembangan Perkebunan Cibuni dan pengaruhnya terhadap kesejahteraan buruh petik. Metode yang penulis gunakan dalam penulisan skripsi ini adalah metode historis atau metode sejarah dengan tahapan-tahapan: heuristik, kritik sumber, interpretasi dan historiografi. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah studi kepustakaan, wawancara dan studi dokumentasi. Adapun pendekatan yang digunakan penulis untuk mengkaji permasalahan dalam skripsi ini adalah pendekatan interdisipliner dengan menggunakan konsep-konsep dari ilmu Sosiologi dan Ekonomi. Dalam perkembangannya Perkebunan Cibuni beberapa kali mengalami perpindahan kepemilikan. Perkebunan ini merupakan milik pengusaha swasta asing asal Belgia yang menyewa sejumlah luas tanah milik Pemerintah Indonesia. Proses produksi teh di Perkebunan Cibuni sampai saat ini masih menggunakan cara konvensional yaitu dengan menggunakan tenaga (manusia) buruh petik. Buruh petik yang bekerja di Perkebunan Cibuni merupakan masyarakat yang tinggal di sekitar perkebunan. Perkebunan dari sejak pendiriannya sampai saat ini masih menjadi tumpuan hidup bagi masyarakat sekitar khususnya buruh petik. Dengan bekerja di perkebunan, maka keluarga buruh petik dapat bertahan hidup dengan penghasilan yang mereka dapat. Perusahaan Perkebunan Cibuni memberikan berbagai fasilitas untuk buruh petik. Fasilitas-fasilitas tersebut diantaranya fasilitas perumahan, pendidikan, kesehatan dan rekreasi. Tujuan dari pemberian fasilitas untuk buruh petik ini adalah agar buruh petik bisa nyaman bekerja di perkebunan sehingga produktifitas kerja buruh petik pun meningkat. Dengan bekerja di Perkebunan Cibuni, kondisi kehidupan buruh petik bisa dikatakan cukup sejahtera.

Kata Kunci : *Perkebunan Teh Cibuni, Buruh Petik, Kesejahteraan.*